

# Rhein-Zeitung Ahrweiler

(Nr. 06/2008 vom 08. Januar 2008)

## Kempenich: Motorsportler gut aufgestellt

Bei Jahreshauptversammlung positives Fazit gezogen und Ausblick gegeben – Veränderungen im Vorstand – 2008 erstmals MSC-Autoslalom

**Der Motorsportclub Kempenich geht mit einigen neuen Vorstandsmitgliedern ins Jahr 2008, in dem wieder einige Großereignisse anstehen.**

KEMPENICH. Weiterhin finanziell und personell gut aufgestellt präsentierte sich der Motorsportclub (MSC) Kempenich. „Unsere Veranstaltungen waren sehr gut besucht, wir bieten ein breites Spektrum und nehmen im ADAC-Gau Mittelrhein eine führende Position ein“, zog Vorsitzender Wolfgang Müller bei der gut besuchten Jahreshauptversammlung ein sehr positives Fazit.

133 Teams waren bei der ADAC-Rallye „Rund um Kempenich“, einer der größten Veranstaltungen dieser Art im westdeutschen Raum, am Start. Am 16. März wird die Veranstaltung zum 30. Mal über die Bühne gehen. Beim Jugend-Kart-Slalom tummeln sich 136 junge Motorsportfreaks auf dem Gelände der Firma Wolfcraft. Mit dabei war auch eine Gruppe einheimischer Piloten, die am 25. Mai bei der 19. Auflage erneut ihr Könen zeigen wird. BeiderEifelrallye ist der MSC aktiver Teil einer Veranstaltergemeinschaft, in diesem Jahr ist das zweitägige Spektakel auf den 18. und 19. Juli terminiert. BeiderDeutschlandrallye sind stets Streckenposten aus Kempenich in Aktion.

77 Fahrzeuge, darunter etliche zwei- und vierrädrige Exoten, gingen bei der Oldtimer-Classic auf die beiden Strecken. An der Orientierungsfahrt, die gleichzeitig stattfand, nahmen zehn Teams teil. Diese Doppelveranstaltung findet in diesem Jahr am 7. September statt.

Die Mittelrheinische Motorradgeländefahrt hat endgültig die Talsohle durchschritten, die Zahl der Starter nahm weiter zu. Unter den 162 Teilnehmern waren viele Gespanne und auch Quads. Mit der zweiten Crossprüfung in der Engeler Sandgrube wird diese Traditionsvorstellung am 25./26. Oktober erneut ein Renner werden. Erstmals wird es 2008 einen MSC-Autoslalom geben. Der Mendiger Flugplatz wird am 21. Septem-

ber Schauplatz der Premiere sein. Eine Kart-Clubmeisterschaft mit durchschnittlich 20 Teilnehmern pro Lauf, Jahresausflug und -abschlussfeier komplettierten das Geschehen in den zurückliegenden zwölf Monaten. In diesem Jahr kommt die Beteiligung am Karnevalsumzug und beim Dorffest (30. August) noch hinzu.

Die Vorstandswahlen brachten einige personelle Veränderungen. Reinhard Grones, Norbert Porz und Stefan Lefevre kandidierten nicht mehr. Günter Ellingen wurde zum stellvertretenden Vorsitzenden gewählt. Rolf Mauer bekleidet künftig das Amt des Verkehrsleiters, Jan Hantel kümmert sich als Beisitzer um den Jugendkart-Sport. Wolfgang Müller (Vorsitzender), Marlene Hantel (Geschäftsführerin), Hans-Bernd Baumeister (Schriftführer) sowie Frank Friedsam und Willi Frank (Beisitzer) bleiben für ein weiteres Jahr im Amt. Neuer Rechnungsprüfer ist Thomas Caspers. (hjs)



Dem Vorstand des MSC Kempenich gehören an (von links): Günter Ellingen, Willi Frank, Jan Hantel, Marlene Hantel, Michael Nett, Rolf Mauer, Heinz-Bernd Baumeister, Wolfgang Müller und Frank Friedsam. ■ Foto: Hans-Josef Schneider